



## *Aus der Kunstaussstellung*

### II.

Es ist ein Selbstbildnis in Tempera, das die Rheydter Kunstmalerin und Bildhauerin Eva Schnell auf der Ausstellung „Malerei und Graphik“ in der Stadthalle Rheydt mit einer Reihe beachtenswerter Tempera- und Oelgemälde ausgestellt hat. Die klare Form, in der natürliche Linien ausdrucksvoll und zugleich beherrscht gesteigert sind, wird in Farben lebendig und wesentlich, die ebenso kraftvoll sind wie sie sich in ihren Werten feinsinnig einander zuordnen.